



▲式辞を述べる石川祐子新校長

**4/2**  
[火] **育て！  
未来の介護福祉士**

田原福祉専門学校で平成31年度入学式が行われました。石川校長の式辞や山下市長の祝辞の後、新入生19名を代表して高橋きりさんが誓いの言葉を述べました。新入生は、地域行事への参加や田原学などを通じ、田原の歴史や文化に触れながら介護福祉士になるため講義や実習に励みます。

**4/12**  
[金] **平和の尊さ  
次世代へ語り継ぐ**

戦没者追悼式が田原市総合体育館で開催されました。この式典は、平和の尊さを後世に伝えるために、市の主催で無宗教で行われています。遺族や関係者の方など約400名が参列し、2,227柱の英霊に黙とうや献花をささげ、これからも平和が続くことを願いました。



▲戦没者への追悼の言葉を述べる福井春男田原市遺族連合会会長



▲石垣島から流れ着いたやしの実を手に対面した皆さん

**4/6**  
[土] **出会いを繋ぎ31回  
黒潮が運んだ縁**

「愛のココナッツメッセージPART31」やしの実対面式が日出園地で開催されました。昨年6月に石垣島から投流したやしの実115個のうち、3個が鹿児島県と宮崎県の海岸に漂着。このうち、やしの実の購入者と拾った方2組が招待され、対面を果たしました。山下市長は「このご縁を大切にしてほしい」と話しました。